



92/463

ARCHIVO

Señor  
Jorge Donoso Pacheco  
Presidente del Directorio  
Televisión Nacional de Chile  
Presente

Estimado señor Donoso

Agradezco sinceramente su invitación a participar en el acto solemne con que Televisión Nacional de Chile celebra un nuevo aniversario.

Es la primera celebración bajo el nuevo estatuto de Televisión Nacional, que consagra legalmente la independencia y autonomía respecto del Gobierno, características que hemos impulsado y respaldado desde el inicio de nuestra administración. Creemos que los medios de comunicación deben prestar un servicio eficiente a toda la comunidad nacional, lo que se logra no sólo mediante una ley que así lo establezca, sino también a través del profesionalismo y dedicación del personal que labora en el medio.

Creo que Televisión Nacional ha cumplido con creces estas metas, realizando un importante aporte al proceso de transición a la democracia.

Lamentablemente, no podré asistir al acto, pero hago propicia la ocasión para enviar a usted, a los miembros del Directorio y a todos los que trabajan en Televisión Nacional, un cordial saludo en este nuevo aniversario y mis mejores deseos de éxito.

Atentamente,



Patricio Aylwin Azócar

Santiago, 17 de septiembre de 1992.